
Diversidad sexual. Minuta 04 de junio 2013. 

 

 

Presentes: Eva Camacho, Juan Carlos Segura, Diego Porras y Mariela Matarrita. 

 

 

 

 

1)  Se inicia la sesión dando lectura a varios correos que fueron remitidos a Doña Eva y Doña Xinia: 

 

1.a. Correo recibido el viernes 24 de mayo y remitido por Milagros Sánchez Araya del Departamento 

de Gestión de Capacitación, donde pone en conocimiento de Doña Eva carta remitida por el 

Departamento de Personal donde informa que se esta coordinando taller con Don Manuel Abarca del 

CIPAC de sensibilización, siguiendo con las Políticas de no discriminación aprobadas por Corte Plena, 

donde están tomando en cuenta estas responsabilidades de capacitación y sensibilización al personal 

judicial. Comenzarán el taller en su oficina para sensibilizar al departamento, para luego incorporarlas 

dentro de los procesos de capacitación, reclutamiento y selección. 

 

Acuerdo: Se toma nota y Juan Carlos enviará correo a Milagros Sánchez indicando que la subcomisión 

apoya la iniciativa. 

 

1.b. Correo recibido el miércoles 29 de mayo y remitido por M.A.V. asistente administrativo del 

Archivo Judicial, donde expone el problema de homofobia que enfrenta en su despacho. Solicita que se 

realice un taller de sensibilización para mejorar la calidad en ambiente laboral, relaciones con los 

compañeros y un mejor acceso a la justicia. 

 

Acuerdo: Juan Carlos se comunicara con el señor M.A.V. para ampliar más su disconformidad. 

 

1.c. Se lee correo enviado por Doña Xinia el pasado 27 de mayo, sobre la propuesta de tomar en cuenta 

la película “La Vie d´Adele” para próximo cine foro en el segundo semestre. 

 

Acuerdo:  buscar la película para determinar si se puede proyectar en un futuro cine foro. 

 

2) Seguimientos de los acuerdos de la sesión anterior: 

 

2.a. Doña Xinia envió correo el pasado 15 de mayo a Leda Marenco de la UNA sobre las razones por 

su ausencia a la actividad del pasado 30 de abril,  y se tuvo como respuesta que la Doña Leda se 

enfermó de última hora y no tuvo como excusarse ese día. 

 

2.b. Doña Xinia en correo indica que se realizó la actividad del Día de la No Homofobía el pasado 17 

de mayo , que estaba organizada por la Comisión de Acceso a la Justicia, y a la que asistió la Dra. 

Catalina  Castro, Jueza Presidenta del Tribunal Contencioso Electoral de Ecuador en el panel, queda 

pendiente que don Carlos Bolaños nos informe de la actividad. 

 

2.c.  Doña Xinia indica que se reservó el Salón de Ex presidentes para la presentación de los resultados 

del “Sondeo de Percepción de los Derechos Humanos de las poblaciones LGBT”, para el próximo 25 

de septiembre a las 2:00 p m. También se apartó la Sala Anexa para el 14 de agosto a partir de la 1:30 

pm para actividad de capacitación de la Subcomisión con especialistas de la Cancillería. 

 



2.d. El 15 de mayo se envió acuerdo tomado por esta subcomisión al señor Fernando Fernández, 

coordinador  de la comisión de Diversidad Sexual del Colegio de Abogadas y Abogados, el 27 del 

mismo mes se reenvió en contestando el señor Fernández que la comisión no se ha reunido en lo que va 

del año pero tan pronto definan fecha invitará a esta subcomisión. 

 

2.e. Sobre la solicitud de capacitación realizada a la Defensoría de los Habitantes, Mariela informa que 

se definió fecha para dicha capacitación, pero por tener Doña Eva votación para la fecha propuesta 

queda pendiente definirla. También se habló sobre lo que se quería en dicha capacitación y se discutió 

que en primera instancia se realizará dicha actividad solo a integrantes de la subcomisión y  

posteriormente se replicaría a más grupos.  

 

 

Próxima reunión: 09 de julio. 

 

 

 

 

 

 


